
In csccii/iDiic della presente delibera/ione sono stati

liniessi i seguenti mandati;
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Il Kagiomere

COMUNE DI CALATABIANO

Città Metropolitana di Catania
DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 23 DEL 13/07/2016

(KiCETTO: Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare del 12/05/2016.

L'anno duemilasedici, il giorno tredici, elei mc.se di luglio, alle ore 19,27 e seguenti, nella sala delle
adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla .seduta di inizio (1).
disciplinata dall'art. 19. co. 16. dello statuto comunale e dall'art. 5. co. 1. del regolamento sul
funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2). partecipata ai Consiglieri
Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI COMUNALI Pres./Ass. CONSIGLIERI COMUNALI Pres./Ass.

T rovato Salvatore X Petralia Antonio Filippo X

Turrisi Salvatore X Spoto Agatino X

Franco Francesco X Prestipino Rosario X

Mc.s.sina Rosaria Filippa X Foti Nunziato X

Ponturo Vincenzo Ma.ssimiliano X D'Allura Silvana Filippa X

Intclisano Rosario X

Corica Liborio Mario X

Samperi Salvatore X

(ìravagna Maria X

Russo Salvatore X

Assegnati n. 15 In carica n. 15 As.senti n. 06 'resenti n. 09

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, dott. Trovato Salvatore.
Partecipa il Segretario Comunale, dott.ssa Puglisi Concetta.
Partecipa il Vieesindaco. dott. ing. Moschella Antonino.
11 Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi dell'art. 19. co. 16. dello statuto
comunale e dell'art. 5. co. 1. del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la
seduta.

La .seduta è pubblica (.1).
Vengono nominati scrutatori, ai .sensi dell'art. 1S4. u. co.. dell'O.A.l-L.LL.. i Sigg. Ponturo Vincenzo
Massimiliano, Samperi Salvatore, Petralia Antonio Lilippo.

IL C()NSI(;LI() COMUNALI':

VI.STA la proposta di deliberazione entro riportata:
VISTI i pareri espressi, ai .sensi dell'art. .^.1 della Legge n. 142/90. recepito dall'art. 1. lett. i). della L. FI.
n. 48/91. so.stituito dall'art. 12 della L. R. n. .>()/()();

( I ) Inizio 1° comma; ripresa 3 comma; prosecii/iorie 1 comma.
(?) Ordinaria/urgente
( )) l'uliiiiica/sciircta



Il Presidente del consiglio apre l'odierna seduta consiliare e dà avvio allo spazio dedicato agli

interventi preliminari. Chiedono ed ottengono la parola:

Turrisi Salvatore fVicepresidente del consiglio) chiede informazioni circa talune dichiarazioni

divulgate, successivamente all'incontro a cui ha preso parte il Sindaco, suH'avvenuta sottoscrizione

del "contratto di fiume", presente l'assessore Di Bella.

Moschella Antonino fVicesindacol chiarisce che trattasi dell'intervenuta stipula di un protocollo

tra i Comuni che si affacciano sull'Alcantara e che potrebbe essere d'utilità al fine di captare

finanziamenti per il depuratore. Comunica che presto saranno presentate all'organo consiliare le

linee guida di questo potenziale consorzio.

Turrisi Salvatore fVicepresidente del consiglio] sostiene che sarebbe stato opportuno che fosse

stato Calatabiano a ricoprire il ruolo di comune capofila e reputa non corretto il mancato

coinvolgimento del consigliere Gravagna, considerando - questa di cui si discute - un'iniziativa da

condividere.

Chiede poi notizie sui lavori di installazione di corpi illuminanti per il miglioramento della

circolazione stradale nella frazione di Pasteria - SS 114, dopo l'incidente accaduto, stante che le

somme sono state a suo tempo impegnate con determinazione n. 842/2015 e l'autorizzazione

Anas rilasciata il trentuno gennaio 2014. Inoltre, segnala che in via Calatabiano Pasteria necessita

rifare gli stop ed ancora il mancato ripristino delle strisce pedonali nella frazione.

Alle ore 19.40. entra in aula il consigliere Russo Salvatore (Calatabiano nel cuore). Presenti 10

(dieci).

A tal punto:

Turrisi Salvatore fVicepresidente del consielioi dichiara di rendersi consigliere indipendente,

fuoriuscendo dal gruppo "Rinnovamento calatabianese".

Moschella Antonino fVicesindacol precisa, a proposito del "contratto di fiume", che Comune

capofila è Giardini Naxos, ricordando che, sin dal 2012, l'amministrazione in carica si è prodigata a

denunciare il malfunzionamento del depuratore per l'appunto di Giardini Naxos. Informa che

dall'ultimo esito delle analisi delle acque di San Marco è stato rilevato che esse non sono proprio

inquinate, venendosi così a scongiurare pericoli per la balneabilità del litorale.

Quanto all'installazione dei corpi illuminanti, chiarisce che l'Anas ha espresso parere favorevole a

condizione che i pali siano incassati nei muretti ed, inoltre, che l'impegno di spesa è insufficiente

per cui si sta aspettando l'approvazione del bilancio.

Relativamente alla segnaletica, riferisce che questa è stata effettuata dalla Provincia e che la

strada statale ricade, invece, nel centro urbano per cui la relativa realizzazione compete al

Comune sicché, anche in tal caso, necessita attendere l'adozione del bilancio.

Alle ore 19.45. entra in aula il consigliere Intelisano Rosario (Calatabiano nel cuore). Presenti 11

(undici).



Spoto Agatino fcapoRruppo "Uniamoci Calatabiano"] solleva due problematiche: la prima, inerisce

alla segnalazione inoltrata a giugno, con cui il proprio gruppo ha rappresentato, con una nota mai

esitata dall'amministrazione, che il Comune di Calatabiano si è ritrovato con un Piano Paesistico in

elaborazione riguardante l'intera area metropolitana, che pone prescrizioni molto ma molto gravi

interessanti il territorio che va dalla ferrovia a San Marco ponendo un'inedificabilità assoluta dalla

linea ferrata sino al mare. Riferisce che, in merito, il Vicesindaco ha comunicato l'invio di un atto

alla Sovrintendenza ma l'intervenuto si chiede se il Comune sia stato mai interpellato per questo

Piano. La seconda, concerne l'insediamento del commissario per il p.r.g., fatto che reputa

altrettanto grave, in relazione a cui chiede per quali motivazioni sìa stato firmato il decreto

regionale di nomina.

Moschella Antonino fVicesindacoì considera una follia un vincolo come questo, che purtroppo è

stato subito e per cui è stata inoltrata il 30 giugno una lettera di contestazione molto forte.

Informa che è attesa una convocazione per discutere sui vincoli previsti dal Piano Paesistico e che,

in caso di loro permanenza, si ricorrerà ad un legale. Ritiene che i consiglieri comunali, con

riguardo a tale vicenda, possano approvare una mozione o ancora associarsi all'esecutivo allorché

venga convocato dal competente ente .

Presidente del consiglio risponde sulla questione del p.r.g., evidenziando che, prima della sua

presentazione in consiglio, lo strumento urbanistico avrebbe dovuto essere predisposto. Ricorda, a

tal proposito, che lo schema di massima è stato adottato nel 2012 mentre la v.a.s. ottenuta nel

2013 ma che medio tempore sono intervenuti fatti nuovi riconducibili alla gestione ordinaria (es.

rilascio nuove concessioni edilizie, riperimetrazione Parco Fluviale dell'Alcantara, aggiornamento

della mappa incendi, adozione piani di lottizzazione, approvazione di progetti di variante di

destinazione d'uso) senza che le modifiche al piano venissero apportate, stante che l'ufficio

tecnico comunale ha impiegato oltre tre anni per la trasmissione dei vari atti ai progettisti, ritardo

che ha comportato la nomina del commissario.

Moschella Antonino [Vicesindaco] informa che tra oggi e domani sarebbe stato depositato in

Comune il progetto definitivo sicché preannuncia che saranno convocati tutti i consiglieri comunali

e verificate le N.T.A..

Spoto Agatino fcapoeruppo "Uniamoci Calatabiano"! si dice non soddisfatto dai riscontri forniti.

Ricorda la diffida regionale del mese di marzo rivolta al Sindaco e la successiva comunicazione del

Presidente del consiglio all'Assessorato Regionale Territorio ed Ambiente sul mancato

completamento dell'/ter per l'adozione del p.r.g., senza però aver preliminarmente consultato i

consiglieri. Rileva, inoltre, un'omessa attività di vigilanza sull'andamento istituzionale e giudica un

dispendio economico la nomina di un commissario, oltre che una sconfitta politica senza

precedenti.

Petralia Antonio Filippo [consigliere "Uniamoci Calatabiano"1 ritiene sussistere una responsabilità

infinita dell'amministrazione in carica e si chiede cosa quest'ultima andrà a raccontare ai cittadini

alle prossime elezioni. Ricorda, quanto al Piano Paesistico, di aver evidenziato il 29 giugno u. s. che

sarebbe stato il giorno ultimo per formulare controdeduzioni, lamentando il mancato

coinvolgimento, in merito, dei consiglieri comunali. Nel rivolgersi poi al Presidente del consiglio,

afferma che tutto ciò che quest'ultimo ha riferito nel suo intervento si sarebbe potuto fare in due



giorni, sostenendo che ogni responsabilità sia da attribuire al medesimo Presidente ed alla ex

maggioran2a tutta, inclusi i fuoriusciti, e che, se venissero apposti vincoli inutili e fuori dai tempi,

peraltro, anche su una zona edificata, a Pasteria verrebbe abbattuto tutto.

Con riguardo al p.r.g., rileva che, se non dovesse esserci la maggioranza in consiglio comunale, il

piano sarebbe approvato dal commissario. Aggiunge che vi sarebbe pericolo che venga cancellato

ciò che è stato fatto dal precedente consiglio comunale. Ribadisce ancora una volta che, sulla

questione, vi sarebbe responsabilità della ex maggioranza tutta, inclusi i fuoriusciti.

Presidente del consiglio replica affermando di notare questa sera una propensione da campagna

elettorale. Riferisce che l'ufficio tecnico comunale, ed, in particolare, l'ing. Faro sarebbe stato più

volte sollecitato dai consiglieri. Asserisce, pertanto, di non poter accettare oggi questi attacchi.

Rammenta, infine, al consigliere Petralia, di essere stato proprio lui ad aver presentato il progetto

di massima al consiglio dopo l'indizione delle elezioni ovverosia nell'ultimo mese di legislatura.

Moschella Antonino fVicesindacol asserisce, alludendo al Piano Paesistico, che l'incapacità del

governo regionale si riflette anche su altri enti.

Intelisano Rosario [consigliere "Calatabiano nel cuore"! ritiene relativa la responsabilità del suo

gruppo, considerando che il consigliere Petralia parla come se non vi fosse mai stato in questo

paese, denominando detto gruppo, a seconda della convenienza, maggioranza o minoranza.

Ponturo Vincenzo Massimiliano fconsieliere "Calatabiano nel cuore"] constata che già si respira

aria di campagna elettorale, quando, invece, bisogna lavorare per Calatabiano, risolvendo la

problematica ed approvando il Piano in consiglio comunale.

Presidente del consiglio ritiene che le responsabilità vadano analizzate, ritenendo che, per

esempio, con riguardo al depuratore si sia assunta un'aria da campagna elettorale piuttosto che di

confronto. Afferma, inoltre, che avrebbe voluto chiedere, al consigliere Gravagna, come mai non

sia stato invitato, alla riunione tenutasi, né il Presidente del consiglio né i consiglieri comunali,

atteggiamento tipico da campagna elettorale e non costruttivo per la risoluzione del problema.

Turrisi Salvatore [Vicepresidente del consiglioi chiarisce che l'incontro sarebbe stato organizzato

dalla segreteria di "Noi di Salvini", con inviti inviati dalla stessa evidentemente ai Sindaci ed ai

Vicepresidenti del consiglio.

Spoto Agatino [capogruppo "Uniamoci Calatabiano"] ricorda ancora una volta, in riferimento alla

mancata adozione del p.r.g., che l'assessorato regionale aveva già diffidato il Sindaco.

Esauriti gli interventi preliminari, il Presidente del consiglio passa alla trattazione della proposta in

oggetto, che, non registrando alcun intervento, mette ai voti:

con 09 (nove) voti favorevoli (Trovato Salvatore, Turrisi Salvatore, Messina Rosaria Filippa, Corica

Liborio Mario, Intelisano Rosario, Ponturo Vincenzo Massimiliano, Russo Salvatore, Samperi

Salvatore, Prestipino Rosario), 02 astenuti (Spoto Agatino, Petralia Antonio Filippo) e 0 (zero)

contrari su 11 (undici) consiglieri presenti e 09 (nove) votanti per scrutinio palese (alzata di mano),

in pubblica seduta;



richiamati per relationem i motivi di fatto e di diritto, espressi nel preambolo della proposta in
argomento;

visto ro.A.EE.LL vigente nella regione siciliana;

DELIBERA

DI APPROVARE la proposta in oggetto.



COMUNE DI CALATABIANO

Provincia di Catania

Proposta di deliberazione Consiglio Comunale

N. 18 del 06/07/2016

Oggetto;Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare dei 12 maggio 2016

Visti i verbali delia precedente seduta consiliare del 12/05/2016 dal n.16 al n.22 ;

VISTO l'art. 187 dell 'O.A.EE.LL,approvato con LR. n. 16/63, secondo il cui disposto
ciascun componente del collegio ha diritto di chiedere le opportune rettificazioni;

VISTO l'art.2S del vigente regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale, il quale
sancisce che i verbali sono, di norma . sottoposti all'approvazione del Consiglio Comunale
in una seduta successiva a quella a cui si riferiscono e che gli stessi si intendono approvati
qualora nessun consigliere chieda rettificazioni o integrazioni.

SI PROPONE

DI APPROVARE i verbali della precedente seduta consiliare del 12/05/2016 dal n. 16
al n. 22 .

Ai sensi della summenzionata norma regolamentare, ove taluno dei consiglieri proponga
rettifica e/o integrazione del verbale o dei verbali,questi deve formulare esattamente i
termini di quanto intende che sia rettificato e/o integrato nel verbale o nei verbali stessi.
La proposta di rettifica o integrazione verrà dal Presidente posta ai voti per alzata di mano.

Il Resp.
Comm.Isp.SUi

inistrativa

Paone I .

Il Presidente del Consiglio Comunale
Dr. Salvatore Trovato



1) PARERE DEL RESPONSABILE DELL'AREA AMMINISTRATIVA

Ai sensi e per gli effetti di cui:

•  all'art. 53 della legge 8 giugno 1990, n. 142 recepito dall'art. 1, co. 1, lett. i) della legge regionale

11 dicembre 1991, n. 48/91, come sostituito dall'art, 12 della legge regionale 23 dicembre 2000, n. 30;

•  all'art. 3, co. 2, del regolamento del sistema integrato dei controlli interni, approvato con deliberazione del

consiglio comunale n. 13 del 05.04.2013;

in ordine alla regolarità tecnica si esprime PARERE: favorevole/contrarle per I seguenti

motivi

IL RESPONSABILE DEl(^'aR^^1MINISTRATIVA
Calatablano li 'O é ' r_



Al sig. Sindaco di Calatabiano

dott. Giuseppe Intelisano.

Al Presidente del Consiglio

dott. Salvatore IVovato

p.c. Capi Gruppo del Consiglio Comunale

p.c. Consiglieri Comunali,

p.c. Ufficio Tecnico.

OGGETTO: Sollecito corpi illuminanti Frazione di Lapide-Pasteria- Ponte Borea.

Egr. sig. Sindaco, da qualche tempo a questa parte, è più volte segnalato durante i miei interventi

al Consiglio Comunale che rappresento come Vice Presidente , si nota che buona parte di via

Lapide Nuova nord direzione darre e viceversa rimane al buio. Ci sono anche tratti scarsamente

visibili per lampade esaurite, oppure mancanti.

La curva che precede dopo il rettilinio purtroppo è talmente pericolosa che durante la giornata e

durante la notte scarsamente illuminata gli automobilisti continuano a sbattere, non ultimo

incidente riportato sul giornale web " Il Gazzettino" verificatosi alle tre di notte.

Si vuole evidenziare lo spiacevole accaduto perché è fuor di dubbio che l'assenza di illuminazione

è un incentivo per i malintenzionati e, parimenti, un rischio per i cittadini. I recenti fatti di cronaca
locale, del resto, rassicurano assai poco.

Il motivo per cui tutto è avvolto nel buio si ignora, mentre è certo che il disagio non può

continuare se, al pari della manutenzione della strada o, del decoro urbano complessivo,

l'illuminazione è uno dei servizi di pubblica utilità.

Si chiede un Suo sollecito intervento per una verifica sullo stato dei lavori, che precedentemente
al mio interessamento presso Anas di Catania avevamo ricevuto nulla osta per la realizzazione di
tre corpi illuminati.

L V CE TE C.C

ore M.C.



Il presente verbale di deliberazione, dopo lettura, si sottoscrive.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

(dott. Salvatore Trovato)

IL CONSIGLIERE ANZIANO

(Rosala FjliftP? Messina)
IL SEGRETARI

(dott.ssa Con
3 COMUNALE

:etia Pugllsl)

Il presente atto è stato pubblicato all'Albo, dal
al , con il n. I del Registro
Pubblicazioni.

Messo Notificatore

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale certifica, su conforme attestazione del Messo Notificatore, che la
presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi successivi alla
data della stessa, a norma dell'art. 11 della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed li.,
dal al

e che contro la stessa non sono stati presentati reclami e/o osservazioni.

Dalla Residenza Municipale, li IL SEGRETARIO COMUNALE

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E' DIVENUTA ESECUTIVA:

a) ( ) ai sensi dell'art. 12, comma 1-2, della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii..
(1) Cancellare ciò che non interessa.

Dalla Residenza Municipale, li ÌL SEGRETARIO comunale

La presente deliberazione è stata trasmessa per

i'esecuzione ail'Ufficio:

Lì

Il Responsabile dell'Ufficio Segreterìa

1 -


